## Rückblick Ferienplausch 2024 zum Thema Zoo

Aufgestellte Kinder und motivierte Jugendliche wurden von den beiden Helferinnen Jeanette Gut und Sabine Haller bei der Musikhütte Teufenthal zur Plauschwoche begrüsst. Nach dem Morgenlied war Storytime. Gespannt hörten die Kinder zu, welches Tier aus der Bibel an der Reihe war. Jedes Tier, gebastelt aus Moosgummi, wurde an die Sonnenmütze geklebt. In Gruppen entschieden sich Kinder und LeiterInnen für ein Tier. Aus leeren Schachteln und Luftballons sowie viel Fischkleister wurden Körper kreiert. Bis am Donnerstag entstanden Pinguin, Krokodil, Erdmänn-chen, Strauss und eine Schildkrötenfamilie.

Am Mittwochmorgen trotzte die Truppe dem Regen im Tierpark Roggenhausen. Die Führung am Nachmittag genossen alle schon wieder bei Sonnenschein. Nach feinem Schlangenbrot am Donnerstag durften die Eltern den in der Ferienplauschwoche entstandenen Zoo bei einem leckeren Apéro bestaunen.

Herzlichen Dank an alle, die beim Ferienplausch 2024 im Einsatz standen und zum guten Gelingen der Woche beigetragen haben.